



栗東市北中小路地先の農地

栗東に「コストコ」進出!?

会員制倉庫型卸小売りチェーン

会員制の倉庫型卸小売りチェーンとして知られる「コストコ」が栗東に進出する動きがあるという。6日、日本共産党湖南地区議員団として、すでに営業している京都府八幡店周辺を視察（写真）、市役所からも経過や実情を聞きまわった。

計画されているのは、栗東市北中小路地先、守山市の古高工業団地に隣接する農地です。すでに栗東市では今年度千三百万円をかけて「北中小路地先の大規模商業施設の誘致に関係して交通影響調査・経済波及効果の調査」を予定。今年三月議会では、地元地域から誘致促進の請願が提出され採択されています。しかし現状でも渋滞が著しい地域に「コストコ」が進出すれば生活にも支障が出るなどの懸念から、隣接する守山

市議会では、慎重な対応を求める意見書が採択されています。「コストコ」は、全国に26店舗。近畿は京都八幡、神戸、尼崎、和泉の4店舗。京都八幡店は、京田辺市に隣接する住宅地域に7年前にオープン。店舗がある都市計画道路山手幹線は、片側一車線のため、土日ともなると大渋滞となり、「避けようとする車が住宅街の生活道路を走る」「土日は身動きできないほど」などの声が寄せられました。また近く新名神八幡ICができれば「さらに広範囲から買い物客が来る」と予想され、対策が必要とのことでした。

滋賀でも、栗東市だけの問題ではないだけに、広域的視野で、交通事情や安全対策、地域経済への影響などさまざまな角度からの検討が必要です。

湖南の議員団 京都八幡店周辺を視察



土日は交通渋滞必至…広域的視野で検討が必要



しが健康医療生協湖南甲賀支部総会が2日開かれました。こうせい駅前診療所開院5年、甲賀地域で生協運動が始まって6年。早期に2500人の会員を達成しようと運動方針を決めました。山岡議員は引き続き、副支部長・運営委員に選任されました。

しが健康医療生協湖南甲賀支部総会



嘘とゴマカシの安倍政権

週刊誌でも批判 支持率急落

「嘘つきは安倍晋三の始まり」と週刊誌（左）に書かれるほど。支持率も信頼も急落です。

6月議会一般質問 山岡議員は 15日3番目

開会中の6月定例議会は、12日に議案質疑の後、14・15・18・19の4日間にわたって21名の議員による一般質問が行われます。山岡議員は、15日（金）の3番目。午後一の予定です。①南北朝鮮首脳会議・米朝首脳会議、②生活保護のしおり改善、③国保の子どもにかかる均等割軽減、④待機児童対策、⑤農道磯尾34号線の市道認定、の5項目について質問する予定です。ぜひ傍聴にお越しください。またあいコムこうかTVやネットでの中継もご覧ください。

山ちゃんの一週間

●…1日(金)は、早朝寺庄駅宣伝、11時から草津で実務、その後生活相談。●…2日(土)は、10時から市役所前で「黙ってられない集会」で訴え、14時からしが健康医療生活協同組合湖南甲賀支部総会、18時半から近江八幡で「市民がつくる滋賀県政の会」主催の市民集会。●…3日(日)は、実務等。●…4日(月)は、早朝赤旗配達、10時から6月定例議会開会、午後から議会準備・実務等、19時から野洲で会議。●…5日(火)は、畑の草刈り作業、議会準備・生活相談・実務等、19時から児童クラブ「甲南そまっこ」運営委員会、21時から草津の事務所宿直。●…6日(水)は、8時半から京都府八幡市へ、「栗東へコストコ進出」の動きに、党議員団として京都府八幡店周辺を視察、16時から草津で実務、夜ニュース作成等。●…7日(木)は知事選告示。



やまおかみつひろ

山岡光広

市議会議員 活動報告

2018年6月10日
第712号

日本共産党

0748-86-2985 Fax0748-86-0415

yama729@maia.eonet.ne.jp <http://www.facebook.com/mituhiro.yamaoka>

このニュースは、毎週発行しています。fbでもご覧いただけます。また毎週金曜日早朝、甲南・寺庄・甲賀の各駅をまわって配布しています。